



NOMBRE DEL ALUMNO:

DOLORES HORTENCIA DOMÍNGUEZ LÓPEZ

***NOMBRE DEL TEMA: RESUMEN DEL VIDEO DE
HOMEOPATÍA: ¿CURA AMABLE O FRAUDE NEGLIGENTE?***

SEGUNDO PARCIAL

*NOMBRE DE LA MATERIA: **INTERCULTURALIDAD II***

NOMBRE DEL PROFESOR:

DRA. KATIA PAOLA MARTINEZ

NOMBRE DE LA LICENCIATURA: MEDICINA HUMANA

CUATRIMESTRE SEGUNDO SEMESTRE

EL VIDEO TRATO DE COMO SE PUEDE EVITAR ESO HABLA AL PRINCIPIO DE COMO LO SIMILAR CURA LO SIMILAR.

Los medicamentos homeopáticos tienen la finalidad de activar las propias defensas de nuestro organismo y llegar suavemente a la mejoría o curación de la enfermedad. El efecto curativo se produce no por la sustancia que hay disuelta, si no que por que de algún modo el proceso de dilatación y golpeteo el cual transmite al agua el espíritu curativo de sustancias.

Entre los usos que se les da a los medicamentos homeopáticos podemos encontrar los de inducción de partos síndromes de déficit de atención también la de las alergias crónicas.

Los medicamentos homeopáticos pueden encontrarse por vía oral en pastillas o jarabes.

Los medicamentos suelen ser utilizados por calmar el dolor o la enfermedad ya que solemos darle un mal uso, por que los utilizamos por solo encontrar alivio y sentirnos mejor, pero al consumirlo entre mas frecuente lo que hacemos es que se acostumbre nuestro organismo y a nuestro sistema inmune ya que ellos se acostumbran y lo que hacemos es que ya no responda de la misma manera al consumirlo muy seguidamente y al comprarlos seguidamente hacemos que los productores de estos medicamentos homeopáticos es volverlos mas adinerados y causar un gran problema en ellos.